

In 2022 haben wir bislang von 8 geplanten Spielen , lediglich 2 Spiele austragen können.

Beide Spiele gingen verloren.

Grund dafür sind einige Corona Erkrankungen, als auch Verletzungen, welche einen Einsatz nicht möglich machen. Darüber gibt es natürlich auch Mitspieler, welche beruflich verhindert sind. Alles in allem eine unbefriedigende Situation, welche sich bereits im Trainingsbetrieb zeigt.

In Abstimmung mit unserem Spieleplaner Bardo Dollmann habe ich alle Spiele bis zum Ende der Sommerferien absagen lassen, in der Hoffnung das sich bis dahin die Situation etwas entspannt hat und wir die letzten Spiele in 2022 noch austragen können.

Am 27.08.2022 planen wir wieder unser Familien-Sommerfest, welches in den bewährten Händen von Geo Schneider liegt.

Vom 07.10-09.10.2022 haben wir einen Schwarzwald -Elsass Ausflug im Programm, natürlich mit Partnern als auch Kids.

Das 2022 werden wir traditionell mit unserer Abschlussfeier beschließen, das gibt es noch keinen Termin ...ist ja auch noch etwas Zeit bis dahin.

Vielen Dank für Ihrer Aufmerksamkeit.